
  

 

 

 

 

Un año más, el Colegio Santo Domingo de Guzmán, trabaja la solidaridad, esta vez 

con Myanmar, la antigua Birmania. 

La solidaridad nace del ser humano y se dirige esencialmente al ser humano, 

trasciende a todas las fronteras: políticas, religiosas, territoriales, culturales, etc. para 

instalarse en el hombre, en cualquier ser humano, y hacer sentir en nuestro interior la 

conciencia de  pertenecer a una  gran familia, la familia de la humanidad.  

Nuestro colegio forma una  gran familia, y como llevamos haciendo desde hace ya 

muchos años, en la semana de las Fiestas del Colegio realizamos actividades solidarias. 

Esta vez para poder ayudar  a que un grupo de niñas que  viven en campos de refugiados 

puedan tener acceso a la educación y a los servicios sociales más  básicos. Podemos 

estar contentas porque el resultado ha sido todo un éxito.   

Todo empezó con un pequeño MERCADILLO SOLIDARIO, y ya van diez años, 

pero  ha ocurrido como con la semilla del grano de mostaza que ha ido creciendo cada 

año: crèpes, camisetas,  pulseras y este año la “gran novedad”, rifa de una camiseta del 

Real Madrid firmada por su famoso portero Iker Casillas. En total más de 5.000 € 

recaudados.  

Durante todo el curso, en el centro se trabaja la solidaridad y cuando se persigue 

una causa noble y justa, como es ésta, podemos cambiar el mundo. Ayudar y poner 

nuestras  capacidades al servicio de los demás. La finalidad sólo puede ser el ser humano 

necesitado, y más en tiempos difíciles. 

Nuestro centro puede estar contento, ¡SOMOS SOLIDARIOS!, tenemos fuerza, 

gente, vida, bien, caridad, amor….Y hay que seguir, porque todos juntos podemos. 

      Mª José Benito (profesora del Colegio)  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



 

Damos gracias con y por Sor Adora 
Martínez que recientemente ha celebrado 
50 años de su Profesión Religiosa en 
nuestra casa de Madrid. La acompañaron 
algunos miembros de su familia, exalumnas 
fruto de sus primeros años en este colegio 
de Madrid y con las que sigue manteniendo 
la amistad, las hermanas que día a día 

 vivimos con ella, otras venidas para la ocasión y el P. Carlos Recas, dominico que 
presidió la celebración. 

 En el marco de la Eucaristía, acción de gracias por excelencia, recordamos tantos 
momentos significativos de su vida y su misión a lo largo de estos 50 años, a la vez que le 
pedimos para que siga en esa fidelidad a lo que el Señor le vaya pidiendo cada día. 
Pero… dejemos que sea ella quien nos exprese su acción de gracias. 
 

Queridas Hermanas. 

 Hoy,  quiero dar gracias a Dios con vosotras por el Don de la vocación, por la 

Congregación, por los cincuenta años que me ha mantenido a su lado , aún, sabiendo mi 

fragilidad y debilidades, nunca ha dejado de alimentar mi pobre lámpara de barro, 

pero, barro modelado por Ti, dando forma con tus manos y fortaleza para que no la 

deje nunca apagar, y así poder alumbrar a cuantos se acerquen a mí y mostrarles que 

eres lo más importante  en mi vida y que sin Ti no soy nada. Por eso te pido Señor. Sé 

fuerza en mi debilidad. Mantenme firme en la fe. 

Quiero también mostrar mi agradecimiento a todas las Hermanas que me han 

acompañado, por el cariño, oraciones y cercanía que he sentido, incluso de las que se 

hallaban lejos, por vuestras llamadas y desplazamiento, renunciando a otros 

compromisos, a mis hermanas de Comunidad que no han escatimado tiempo para, 

adornar animar y hacer más  bello este día. 

Madre General y Curia, gracias por la Bendición del santo padre y bonita felicitación. 

A toda la Congregación he tenido muy presente en la preciosa Eucaristía para que, 

unidas vivamos felices animándonos unas a otras, sintiéndonos útiles y viviendo la fe, 

sólo así podremos mantener nuestras lámparas  siempre encendidas. 

   Un fuerte abrazo 

                                    Sor Adora 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 



Del 19 al 21 de mayo los responsables de misiones en las distintas diócesis españolas, 

nos reunimos en Madrid. Este encuentro de formación misionera ha tenido  como objetivo 

prioritario,  reflexionar sobre la “La vocación misionera ad gentes”. Conocimos la actualidad de 

los territorios de misión a través del Presidente de las Obras Misionales Pontificias, el 

arzobispo de Tanzania que hizo una defensa de la labor de los misioneros que son la voz 

profética de la Iglesia. 

La necesidad de ponerse en la dimensión evangelizadora es apremiante. 

"Es necesario salir de nuestras sedes e ir a los suburbios, como dice el Papa Francisco. Es 

importante estar presentes en las organizaciones diocesanas, parroquias e instituciones y 

congregaciones religiosas.  

La segunda jornada de esta asamblea contó con la 

intervención de la misionóloga María Jesús Hernando García que 

desentrañó los rasgos fundamentales de la vocación misionera 

específica – la oración y el encuentro con Dios; la humildad y el 

temor; el servicio a la inculturación, el ecumenismo y el diálogo 

interreligioso; la entrega y el sacrificio – pasando después a tocar un 

tema interesante como es la vocación misionera de la comunidad 

local, desarrollando también sus rasgos, como son las vocaciones 

misioneras “ad tempus” y su impacto en la misma comunidad a su 

vuelta y la implicación misionera del voluntariado. 

  José María Gil Tamayo, Secretario General de la Conferencia Episcopal Española, que 

habló sobre los medios de comunicación al servicio de la misión. 

El encuentro concluyó con la presentación del mensaje del Papa y los materiales para el 

DOMUND 2014Se trabajó sobre el próximo Domund y el mensaje del papa Francisco sobre esta 

jornada misionera. 

Sor Lucia Santos  

 

 

En You Tube  está  el documental: “El día para los hombres, la noche 

para Cristo”, producido, dirigido y protagonizado por las hermanas 

dominicas de  Lerma, basándose en los Nueve modos de orar de Santo 

Domingo. 
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El día 16 de Mayo y siguiendo con las actividades para el proyecto que tenemos 

este año en Lahore, Pakistán, tuvimos un concierto con la Banda Música de Ejército del 
Aire de la Virgen del Camino. 

La asistencia no fue mucha, unas 100 personas, nos costó mucho vender las 
entradas. Nos ha pasado lo mismo con el festival aunque no nos fue mal con él, pero 
cuando decíamos que era para Paquistán, la gente no quería cooperar y os lo 
comparto porque  esto me ha hecho reflexionar bastante. No hace falta pensar mucho 
para darnos cuenta de la gran influencia que tienen los medios de comunicación, este 
país está en continuo conflicto de persecución a los cristianos especialmente, hay otros 
problemas de pobreza y guerras internas, esto suena cada día en nuestros medios, la 
televisión, los periódicos, la radio etc, aun así a todos nos ha sorprendido a la hora de 
colaborar, de participar en dicho proyecto, solo por ser para ese lugar. 

 
El concierto fue estupendo, digno de alabanza por su precisión, variedad y 

armonía. Los Maristas una vez más nos abrieron sus puertas sin compromiso alguno para 
que pudiéramos llevar a cabo la actividad del concierto. 

La Banda nos sorprendió por el interés que ellos pusieron, por la delicadeza que 
tuvieron respondiendo al esfuerzo que hacíamos para lograr el objetivo y las facilidades 
que ofrecieron. 

En Junio, en la parroquia de la Anunciata será el bocadillo solidario y con eso 
terminamos nuestro compromiso para Lahore. 

A partir de Septiembre organizaremos nuevas  actividades solidarias, en esta 
ocasión  para  nuestras misiones: comprar bicicletas para Myanmar y motos para 
Vietnam. 

Que el Señor siga motivando los corazones, las ilusiones y las energías para que 
los demás tengan un poco de lo que nosotras tenemos. 

 
Sor Lucia Santos  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


